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Stadtrat Karsten Köpp 

Persönliche Erklärung zum TOP 7.2 „Antragsberechtigung für den  

Magdeburg-Pass ausweiten“ in der Stadtratsberatung vom 17.08.2017 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren von der Stadtverwaltung, 

sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 

ich finde es außerordentlich enttäuschend, dass wir heute über den Antrag nicht 

politisch entscheiden konnten. Es ist schwierig, wenn man weiß, dass die Verwaltung 

mehrfach aufgefordert worden ist, Zahlen vorzulegen. Die Verwaltung hat in einer 

Information im Frühjahr dargestellt, dass sie die Zahlen nicht darlegen kann.        

Jetzt weist man die Angelegenheit in den Ausschuss zurück. Ich finde, dass ist ohne 

hier zu überziehen, einfach der falsche Weg, der jetzt hier im Stadtrat beschritten 

worden ist. Wir hatten die Chance zu entscheiden und das ist in dem 

Änderungsantrag implementiert. Ich finde das einfach schwierig, weil wir hätten      

mit dem Änderungsantrag die Möglichkeit gehabt, dass die Verwaltung beauftragt     

wird, die notwendigen Kosten vorauszuplanen. Sie haben es abgelehnt, das ist 

politisch feige und das ist, in Richtung der SPD Fraktion gesprochen, politisch 

verantwortungslos gegenüber den Menschen in der Stadt, die auf den Pass 

angewiesen sind. Ich finde das außerordentlich bedauerlich. 

  

Karsten Köpp 

Stadtrat 

 

 

 

 

 

 


